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Alluvione, ci sono rifiuti per 150mila t

Rifiuti straordinari pari a 150mila tonnellate che hanno richiesto interventi pari a 70
milioni di euro. Argini, strade, frane e...

REDAZIONE

Rif iut i  s traordinari  pari  a  150mila  tonnel late  che
hanno r ichiesto  interventi  pari  a  70 mil ioni  di
euro.  Argini ,  strade,  frane e  altr i  interventi
urgenti  da real izzare pari  a  1 ,9 mil iardi  di  euro.
Già real izzat i  ol tre  6mila  interventi ,  di  cui  300 a
sostegno del la  popolazione pari  a  10 mil ioni  di
euro,  interventi  sui  corsi  d ’acqua pari  a  10
mil ioni  di  euro,  ol tre  un mil iardo per  le  strade,
10 mil ioni  di  euro per  interventi  a  sostegno del le

diocesi ,  1 ,5  mil ioni  per  i l  traporto pubblico locale ,  13  mil ioni  per  la  sanità,  6 ,5  mil ioni  per  le
autostrade.  Danni  per  oltre  un mil iardo di  euro per  le  aziende agricole  e  quasi  un mil iardo
per quel le  extra agricole.

Sono alcune del le  voci  del la  re lazione dal la  v icepresidente  e  assessora al l ’Ambiente  e
protezione c ivi le  Irene Priolo  nel  corso del la  commissione Terri torio  e  Ambiente  presieduta
da Stefano Cal iandro sul la  s i tuazione post  a l luvione.  “Ci  vogl iono i  fondi  per  concludere gl i
interventi  in  corso e  avviarne al tr i  urgenti .  Così  come servono le  r isorse  per  i  c i t tadini  e  le
imprese che hanno subito  danni  ingenti .  Noi  s iamo già  operativi  dal  2  maggio.  Senza i
f inanziamenti ,  i  cantier i  s i  fermano”,  spiega l ’assessora Priolo  che r icorda come la  Regione
abbia  ottemperato a  tutt i  g l i  obbl ighi  e  le  tempist iche di  comunicazione al  governo centrale
in tempi  molto  più celer i  r ispetto  a  quel l i  previst i  dal le  leggi .

I l  presidente  del la  commissione Cal iandro ha r i fer i to  che “nei  prossimi  giorni  c i  saranno
visi te ,  del la  stessa  commissione,  nei  terr i tori  colpit i” .

L ’ informativa di  Irene Priolo  hanno dato i l  v ia  a  un confronto fra  i  gruppi  consigl iari .

“Bisogna seguire  bene i l  tema del le  imprese  e  del le  aziende:  non ho dubbi  che daremo i l
megl io  durante  la  fase  di  emergenza,  ma occorrerà  anche che la  commissione Terri torio  e
Ambiente  svolga att iv i tà  ispett ive  per  capire  cosa non ha funzionato nel la  gest ione del
terr i torio” ,  spiega Emil iano Occhi  (Lega),  mentre  Daniele  Marchett i  (Lega)  invita  a  v igi lare
af f inché i  Comuni  non inseriscano nel l ’e lenco dei  danni  su  cui  intervenire  edi f ic i  e
infrastrutture  che nul la  hanno a  che fare  direttamente  con l ’a l luvione:  “Non può diventare
una l ista  del la  spesa che s i  invia  al  governo perché prima o poi  qualcuno pagherà,  serve -
spiega i l  leghista-  un f i l tro  di  control lo.  Ricordo anche che c ’è  i l  problema degl i  animali  che,
come ad esempio le  nutrie ,  danneggiano gl i  argini  dei  f iumi”.  Per  Simone Pel loni  (Lega)  “ in
commissione Terri torio  e  Ambiente  c ’è  poco tempo per  occuparsi  del  tema al luvione,  ma
questa  è  stata  la  volontà del la  maggioranza.  Dobbiamo affrontare  i l  tema del le  grandi  e
piccole  opere f inanziate  e  mai  real izzate:  s i  chiede sempre di  avere  più r isorse  e  poi
scopriamo che c ’è  un lungo elenco di  opere  f inanziate  ma mai  real izzate” .
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“Bisogna che la  Regione veri f ichi  che negl i  e lenchi  di  danni  inviat i  a l  governo i  Comuni
abbiano inserito  solo  danni  legat i  a l l ’a l luvione,  poi  non accetto  che s i  dica  “servono
col legamenti  per  evitare  lo  spopolamento del l ’Appennino” perché i  problemi del la  viabi l i tà
in montagna sono struttural i” ,  spiega Marta  Evangel ist i  (Fdi) .

Andrea Costa  (Part i to  democratico)  promuove l ’operato del la  Regione Emil ia-Romagna:  “C’è
stata  rapidità  e  puntual i tà.  I l  quadro è  complicato,  a lmeno rispetto al le  procedure,  abbiamo
l ’urgenza di  dare r isposte  al le  popolazioni  colpite” .  Prosegue sul l ’enti tà  dei  danni:  “Le prime
st ime trasmesse a  Roma sui  danni  erano corrette ,  non vogl iamo che i  tempi  del la  r isposta
siano ulter iormente di latat i ,  registr iamo l ’assenza di  r isposte  nel le  dimensioni  congrue”.
Parla  poi  del lo  stanziamento statale:  “Lo stanziamento è  di  20 mil ioni  di  euro,  c i fra  distante
dagl i  1 ,9  mil iardi  r ichiest i  per  gl i  interventi  più urgenti” .  Conclude sul  tema prevenzione:
“Non possiamo eludere i l  dato dei  4  mil iardi  di  metri  cubi  d ’acqua caduti ,  anche nel  migl iore
dei  mondi  questo  t ipo di  fenomeno non s i  sarebbe potuto contenere” .  Sul la  stessa  l inea
Manuela  Rontini  (Pd):  “Gl i  interventi  sono stat i  tempest iv i  per  mettere  a l  s icuro le
comunità  colpite ,  abbiamo bisogno di  certezze,  vogl iamo sapere se  c i  sono i  soldi  e  quando
arriveranno,  lo  chiedono i  c i t tadini  romagnoli” .

Si lv ia  Zamboni  (Europa verde)  è  intervenuta sul la  nomina del  commissario:  “È preoccupante
non ci  s iano dettagl i  sul  decreto del la  nomina di  Figl iuolo,  non sappiano se  questo
commissario  avrà  i l  portafogl io  o  meno,  c i  sembra poi  una forzatura non avere  puntato sul
presidente Bonaccini” .  “Servono r isorse  per  mettere  in  piedi  un piano di  r icostruzione che
tenga conto anche dei  cambiamenti  c l imatici  in  corso”,  conclude.

Commento

Nome

Email

Δ

Sentite  condogl ianze a  tutt i  i  famigl iari  di  Paola  a  le i  R I  P

In un paese  normale  sarebbe stato  immobil izzato,  se  necessario  con la  forza;  nel  suo
sarebbe stato  rul lato  con le  canne di  bambù che la  pol iz ia  […]

ANCHE SE IN RITARDO CONDOGLIANZE SINCERE DA CROCI ULTIMIO E CLAUDIA -
PRESEPISTI MODENA

24Emil ia  è  una testata  di  proprietà  di  Contenuti  Digital i  sr l  in  l iquidazione

via  Emil ia  Ospizio  12

42122 Reggio Emil ia
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Emilia Romagna. Domani Bonelli a Bologna per
convegno sull’alluvione

Emilia Romagna. Domani Bonelli a Bologna per convegno sull’alluvione -

Redazione

(AGENPARL) – gio 29 giugno 2023 Emil ia
Romagna.  Domani  Bonel l i  a  Bologna per
convegno sul l ’a l luvione

Domani,  venerdì  30 giugno 2023,  l ’on.  Angelo
Bonell i ,  co-portavoce nazionale  di  Europa Verde
e membro del la  Commissione Ambiente  del la
Camera dei  Deputati ,  sarà a  Bologna dal le  9.30
presso la  Sala  Guido Fanti ,  in  Viale  Aldo Moro
50,  dove l ’Assemblea legis lat iva  del la  Regione
Emil ia-Romagna ospiterà i l  convegno “Emil ia-
Romagna dopo l ’a l luvione.  Rif less ioni  su  c l ima e
territorio”.

Durante  l ’evento,  s i  discuteranno diverse
quest ioni  chiave r iguardanti  i l  c l ima e  i l
terr i torio,  con un part icolare  focus sui  problemi

e le  soluzioni  emersi  dopo la  recente  a l luvione che ha colpito  la  regione.

L’ iniziat iva sarà introdotta  e  coordinata da Si lvia  Zamboni,  Vice-Presidente del l ’Assemblea
Legislat iva e  Presidente del  Gruppo Europa Verde.

GIANFRANCO MASCIA

Dal  1955 af f ianca con i  suoi  not iz iar i  i l  mondo ist i tuzionale ,  editoriale ,  economico e
f inanziario,  diventando oggi  una tra  le  fonti  più autorevol i  del l ’ informazione con i  propri
prodott i ,  servizi  e  soluzioni  al l ’avanguardia.  

Una formula  editoriale  veloce  ed innovativa  che garantisce  un’ informazione puntuale  e
approfondimenti  original i .

Invia  comunicati  stampa a:  redazione@agenparl .eu

Per info scrivi  a: info@agenparl .eu segreteria@agenparl .eu

Esprimi  la  tua opinione!  Inviaci  le  tue  r i f less ioni  e  commenti  su  WhatsApp al  +39 340 681
9270 (RM, Italy)

Tel:  +39 06 9357 9408 (RM, Italy)
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Type above and press  Enter  to  search.  Press  Esc to  cancel .
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29/06/2023

SANITÀ. AGOPUNTURA PER MALATE
TUMORE A BOLOGNA, VERDI SODDISFATTI

(DIRE) Bologna, 29 giu. - "L'avvio di un servizio di agopuntura

gratuita presso l'ospedale Sant'Orsola per pazienti affette da

tumori femminili è un'ottima notizia". La soddisfazione è della

consigliera dei Verdi in Regione Silvia Zamboni. "Dopo la

cancellazione del servizio integrato di agopuntura presso

l'ospedale Bellaria nell'ottobre 2021 che aveva privato decine di

pazienti affette da tumori femminili di un supporto fondamentale

per la loro salute e il loro benessere psicofisico, ho presentato

un'interrogazione in Regione per sollecitare la ripresa delle

prestazioni", ricorda Zamboni. "Tale assistenza aveva consentito

non solo di affrontare meglio gli effetti collaterali delle cure

oncologiche, ma anche le problematiche di tipo psicologico, come

la menopausa anticipata indotta dalle cure".

Successivamente, lo scorso 1 marzo, ricorda ancora l'esponente

dei Verdi, l'Assemblea legislativa ha approvato "una mia

risoluzione che impegnava formalmente la Giunta a dare seguito al

progetto sperimentale Medicina integrata in Oncologia nella

Regione Emilia-Romagna. Un progetto che aveva confermato il

miglioramento della qualità di vita delle donne con tumori

femminili attraverso un ciclo di trattamento di agopuntura

associato alle indicazioni per una sana alimentazione e un

corretto stile di vita promossi dalla medesima struttura che

forniva una specifica consulenza in materia. Mi auguro che

l'importante iniziativa annunciata oggi al Sant'Orsola e resa

possibile grazie all'encomiabile lavoro dell'associazione Loto

Odv, possa fare da apripista per l'offerta di queste prestazioni

anche in altri contesti e accelerare la riapertura degli

ambulatori dedicati ai trattamenti di agopuntura presso

l'Ospedale Bellaria e nelle altre strutture della Regione dove

già venivano forniti in passato".

(Bil/ Dire)

17:24 29-06-23
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29/06/2023

ALLUVIONE. DOMANI BONELLI A BOLOGNA
PER CONVEGNO

(DIRE) Roma, 29 giu. - Domani, venerdì 30 giugno 2023, l'on.

Angelo Bonelli, co-portavoce nazionale di Europa Verde e membro

della Commissione Ambiente della Camera dei Deputati, sarà a

Bologna dalle 9.30 presso la Sala Guido Fanti, in Viale Aldo Moro

50, dove l'Assemblea legislativa della Regione Emilia-Romagna

ospiterà il convegno "Emilia-Romagna dopo l'alluvione.

Riflessioni su clima e territorio".

Durante l'evento, si discuteranno diverse questioni chiave

riguardanti il clima e il territorio, con un particolare focus

sui problemi e le soluzioni emersi dopo la recente alluvione che

ha colpito la regione.

L'iniziativa sarà introdotta e coordinata da Silvia Zamboni,

Vice-Presidente dell'Assemblea Legislativa e Presidente del

Gruppo Europa Verde.

(Com/Vid/ Dire)

11:36 29-06-23

NNNN

7POLITICA REGIONALE


	Copertina
	Indice dei contenuti
	Alluvione, ci sono rifiuti per 150mila tonnellate
	Emilia Romagna. Domani Bonelli a Bologna per convegno sull’alluvione
	SANITÀ. AGOPUNTURA PER MALATE TUMORE A BOLOGNA, VERDI SODDISFATTI
	ALLUVIONE. DOMANI BONELLI A BOLOGNA PER CONVEGNO

